
ORDINE DEI GIORNALISTI DELLA VALLE D’AOSTA 

ASSEMBLEA GENERALE ORDINARIA DEL  22 MARZO 2021 

RELAZIONE DEL TESORIERE 

 

BILANCIO CONSUNTIVO 2020 

Il bilancio consuntivo 2020 pareggia sulla cifra di  euro 47.000,97 con un avanzo di 692, 39 , 

erano 1.692,39 e 1.000 euro sono stati destinati ad ASVA a completamento del contratto di 

servizio.   

In particolare per quanto riguarda le 

ENTRATE 

Abbiamo incassato: 

- 36.600,00 euro circa di quote associative ( 37.188,00 nel 2019) con una graduale 

diminuzione di anno in anno 

- 3.020,00 euro di aggi dal Consiglio nazionale (2.927,50  nel 2019) 

USCITE 

- 15.800,00 euro per le quote spettanti al Consiglio Nazionale 

-     21.000,00 euro per il contributo all’ASVA (comprensivo di una tantum) 

La consistenza finanziaria al 31 dicembre 2020 è di 40.178,39. 

A marzo i morosi erano  10 su un totale di 331 iscritti di cui 88 professionisti, 228 pubblicisti,  6 

praticanti e  15 nell’elenco speciale. 

BILANCIO PREVENTIVO 2021 

Le voci significative in entrata riguardano le quote associative per 35.950 euro circa, e i contributi 

del Consiglio Nazionale: 6.900  euro  per i corsi di formazione per il biennio 2021 e 2022, per il 

2021 si è messo a bilancio 3.500 euro lasciando il restante per il 2022. Per quello che riguarda la 

formazione va specificato che il contributo non viene erogato prima ma viene rimborsato dopo 

le rendicontazioni dei corsi, quello che non si è speso in un anno lo si porta al successivo ma solo 

fino al 2022 dopo non sarà più possibile, verranno erogati i contributo di anno in anno. 

Per quanto riguarda le uscite segnaliamo   

- 20.000,00 euro circa previsti per il contributo ad ASVA 

- 15.470,00 euro per la quota spettante al Consiglio Nazionale 



Le spese del 2020 per il protocollo informatico, per l’adeguamento della normativa sulla privacy, a 

per la fatturazione elettronica, le ritroviamo nel 2021 per il loro mantenimento. Quest’anno inoltre 

si aggiunge il sistema PagoPa e la piattaforma informatica per un anno che ci aiuta a gestire la 

formazione e le riunioni plenarie. Per quello che riguarda il sistema PagoPa ci siamo dovuti 

obbligatoriamente adeguare, in questo primo anno la spesa sarà maggiore a causa della sua 

attivazione, le quote dovranno essere pagate con questo sistema. Per il 2021 inoltre sono previste 

le spese per gli scrutatori e un aumento significativo per le spese di notifica per le comunicazioni agli 

inadempienti della formazione relative al triennio precedente. 

Per tutte le motivazioni sopra elencate per il 2021 il bilancio di previsione pareggia sulla cifra di 

48.690,00 e  con destinazione a riserva di euro 3.977,00. 

Concludo ringraziando per l’assistenza e l’aiuto il nostro commercialista Dr. Girardi, Cinzia e 

Francesca della nostra segreteria per la costante e importante collaborazione e tutti i colleghi del 

direttivo, in particolare il presidente Tiziano Trevisan. 

  

Simonetta Padalino 

 


